
    

COMUNE DI SCICLI
(Provincia di Ragusa)

******************
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

    N°  9    DEL  03/03/2011

OGGETTO: “Piano di Urbanistica Commerciale (P.U.C.) Adozione ex art. 3 L.R. 71/78.
Rinvio.”

L’anno duemilaundici, il giorno tre del mese di Marzo alle ore 19,20 in Scicli e nella sala
adunanze consiliari si è riunito il Consiglio Comunale, su invito del Presidente datato 22/02/2011
Prot. n° 4864, notificato a norma di legge in seduta pubblica ordinaria.
  Presiede l’adunanza il Geom. Antonino Rivillito, Presidente del Consiglio Comunale.

Assiste la Dott.ssa Francesca Sinatra,  Segretario Comunale.
Sono presenti i Consiglieri Comunali:

CONSIGLIERI
 PRESENTI

1) RIVILLITO ANTONINO – (PID)

2) BRAMANTI VINCENZO – (UDC)

3) VERDIRAME ROCCO – (PROGETTO SCICLI)

4) CARBONE SALVATORE – (IDEA DI CENTRO
                                                  VERSO IL PDL)

5) LOPES MARCO – (UDC)

6) BONINCONTRO LORENZO – (IDEA DI CENTRO 
                                                         VERSO IL PDL)

7) CALABRESE SALVATORE – (PID)

8) AQUILINO GIANPAOLO – (PD)

9) CARUSO CLAUDIO – (PD)

10) VENTICINQUE  BARTOLOMEO – (PDL)

11) FIDONE FABIO – (MPA) 

12) CASERTA ADRIANO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

13) GUTTA’ AGATINO SALV. – (PDL) 

14) ARRABITO MAURIZIO– (GRUPPO MISTO)

15) CARUSO ANDREA – (GRUPPO MISTO) 

16) EPIRO BARTOLOMEO – (PATTO PER SCICLI)  

ASSENTI

1) PACETTO VINCENZO – (PDL)

2) RUTA ROSARIO – (MOVIMENTO CULTURALE
                                             SCICLI E TU) 

3) CANNATA ARMANDO – (PD)

4) GALESI BARTOLOMEO – (PDL)

Per l'Amministrazione Comunale sono presenti:Sindaco Sig. Giovanni Venticinque, Ass.
Giorgio Vindigni, Ass. Pietro Sparacino, Ass. Vincenzo Giannone. 

Il Presidente comunica che, come suggerito dal C.C. Bramanti e da altri Consiglieri, sono
state messe le bandiere nella Sala Consiliare e si provvederà, in seguito, a mettere anche il
Gonfalone del Comune. Dichiara che si possono considerare iniziati i festeggiamenti per il 150°
Anniversario dell'Unità d'Italia. Il Presidente pone in discussione il punto all'o.d.g., avente ad
oggetto: “Piano di Urbanistica Commerciale (P.U.C.) Adozione ex art. 3 L.R. 71/78.”

Il C.C. Venticinque porge il proprio saluto e augura buon lavoro al nuovo Assessore Dott.
Pietro Sparacino. Lo invita ad essere più solerte nel proprio Settore, specialmente nei Servizi
Sociali.

Il Sindaco dichiara di rimandare a domani sera la presentazione del nuovo Assessore e del
dibattito, già posto all'o.d.g.



Il C.C. Carbone dà atto che domani sera alle ore 18,00 a Palazzo Spadaro è in programma
una conferenza avente ad oggetto:“Linee guida per il recupero e la riqualificazione dei centri
storici di Scicli, Donnalucata e Sampieri.”In concomitanza, alle ore 19,00 è convocato il C.C. di
Scicli. Lamenta il fatto che, come Consigliere, non ha avutonessuna comunicazione dell'evento e
nessun invito, per cui domani sera ci sarà un accavallarsi diincontri importanti e, quindi, i
Consiglieri dovranno scegliere se andare al Convegno o al Consiglio Comunale. Ribadisce che gli
eventi importanti devono essere notificati ai Consiglieri, anche per programmare adeguatamente i
lavori del C.C.

Il Presidente precisa di non essere stato minimamente informato del Convegno. Chiede
chiarimenti al C.C. Caserta in merito al Convegno di domani sera.

Il C.C. Caruso Claudio, per raffreddare gli animi, ricorda che nell'ultimo C.C. il Sindaco
aveva detto che sarebbe venuto il Prof. Giuseppe Trombino, per cui non si può fare allarmismo
dicendo che non si sapeva niente. Propone di inviare un documento in cui i Consiglieri comunicano
di non poter prendere parte a questa manifestazione perchè non informati tempestivamente.

Entra l'Ass. Iurato.
Il C.C. Caserta precisa che l'incontro di domani è inerente alla presentazione di una

pubblicazione del Prof. Giuseppe Trombino“Centri storici e territorio. Il caso di Scicli.” e non è
una cosa che riguarda l'Assessorato.

L'Ing. Spanò ribadisce che l'incontro si pone come iniziativa autonoma eattiene alla
presentazione del volume. Precisa che non rappresenta un passaggio nel procedimento per i centri
storici. Dà atto che la data e l'ora del Convegno sono state ampiamente diffuse e divulgate.

Il Sindaco fa rilevare che né sul manifesto né sulla brochure compare il nome del Sindaco.
Il C.C. Arrabito comunica che domani sera sarà presente in C.C. per adempiereal proprio

dovere.
Il C.C. Verdirame evidenzia che l'intervento del C.C. Carbone mirava a portare

all'attenzione dell'A.C. un evento importante, da cui il C.C. è rimasto escluso. Invita il Presidente ad
essere molto più accorto, in quanto niente vietava che i Consiglieri fossero informati per tempo.

Il Presidente, per quanto riguarda il P.U.C., rende noto che con nota pervenuta al N/S Prot.
Gen. dell'Ente N. 6032 del 03/03/2011 il professionista incaricato Ignazio Arrabito ha comunicato
che questa sera, per gravi motivi personali, non potrà partecipare ai lavori consiliari per l'adozione
del Piano di Urbanistica Commerciale.

L'Ass. Vindigni  relaziona ampiamente sul presente punto all'o.d.g.
Entra in aula l'Ass. Gentile.
L'Ass. Vindigni  continua il proprio intervento.
Il C.C. Bramanti ringrazia l'Ass. Vindigni per la relazione fatta e propone,vista l'assenza

del professionista, di rinviare il C.C. a giovedì prossimo per avere la sua presenza.
Il C.C. Verdirame dà atto che si rende necessario il rinvio. Chiede di conoscere se questo

progetto è stato sottoposto alle Consulte Comunali e se la tavola n. 6 viene ritirata. Ribadisce
l'opportunità del rinvio per addivenire ad un progetto per uno sviluppo vero e armonico della città.

Entra il C.C. Galesi – Presenti 17/20.
Il C.C. Carbone dichiara di condividere in toto quello che ha detto il C.C. Verdirame.

Evidenzia l'importanza di sapere se il Piano è condiviso dagli operatori del Settore. Dà atto che un
rinvio di cinque o sei giorni non è sufficiente, perchè i punti per essere affrontati devono maturare.
A suo avviso è opportuno incontrare le Associazioni di Categoria per avere il loro parere sul Piano.
Dichiara che è prematuro togliere la tavola 6, visto che non sappiamo che fine farà il Piano
Paesaggistico. Ritiene doveroso chiarire i dubbi. Dà atto che la Commissione ha lavorato al P.U.C.
e necessita la presenza del professionista per chiarire dei dubbi su alcune zone.

Il C.C. Bramanti dichiara di essere convinto che trattasi di uno strumento importante per lo
sviluppo della città, per cui ritira la propopsta di rinvio asette giorni e, quindi, per consentire
l'incontro con le Associazioni di Categoria e per permettere un approfondimento, propone di
rinviare il C.C. a lunedì 14 c.m.



Il C.C. Caruso Claudio ricorda il lungo iter di questo P.U.C. e si meraviglia che ci siano
ancora rinvii, dubbi, perplessità, esitazioni.

Si allontana il C.C. Fidone – Presenti 16/20.
Il C.C. Caruso Claudio sostiene che vi sono ambiguità all'interno della maggioranza e

invita a trovare delle mediazioni. Dichiara che se è interesse di questo C.C. valutare questo P.U.C. è
opportuno fissare un cronoprogramma certo. Propone di rinviare il C.C. anche di quindici o venti
giorni, ma di fissare un tempo preciso di meditazione. Dichiara la propria massima disponibilità.
Manifesta il proprio impegno a valutare questo Piano entro il mese di Marzo, in quanto è già da
cinque anni che si va dietro allo stesso.

Il Presidente, visti gli interventi dei Consiglieri, propone di sospendere il C.C. e stilare la
cronologia degli adempimenti che si vogliono fare.

Il C.C. Caruso Claudio invita a fissare un cronoprogramma certo, con l'obbligo morale di
votare il Piano.

Il C.C. Carbone dichiara che non ci sono grandi problemi ma ci sono dei passaggi che è
giusto che vengano fatti. A suo avviso la data del 14 c.m. può andare bene.

Il C.C. Aquilino sostiene che sarebbe opportuno non decidere una data, ma sospendere il
C.C. e fare il punto della situazione.

L'Ass. Vindigni dà atto che oggi sono stati aperti i lavori su un Piano importante, dichiara
la propria massima apertura per cercare di migliorare questo Piano e per raggiungere un risultato
totalmente condiviso. Precisa che non c'è alcuna fretta. Spiega che le Consulte non sono state
interessate perchè esiste lo strumento delle osservazioni, che possono essere fatte dopo. Comunica
che l'incontro con le Associazioni di Categoria è stato fatto.

Il C.C. Verdirame dà atto che la sospensione si può anche fare, ma sarebbe logico che fosse
la III^ Commisione Consiliare a fare tutti i passaggi per ultimare i lavori.

Entra il C.C. Cannata – Presenti 17/20.
Il C.C. Verdirame dichiara di voler contribuire allo sviluppo del territorio. Manifesta il suo

impegno a collaborare con la III^ Commissione Consiliare e invita ad inviare gli atti alle Consulte.
Il C.C. Carbone formalizza la proposta di rinviare il C.C. a lunedì 14 Marzo c.a. alle ore

19,00.
Il Presidente nomina scrutatori i C.C.: Guttà – Bramanti – Cannata.
Risultano assenti i C.C.: Venticinque e Galesi – Presenti 15/20.
Il Presidentemette ai voti la proposta di rinvio del C.C. Carbone e la stessa viene approvata

all'unanimità dai 15 Consiglieri presenti e votanti.
Pertanto, il C.C. è rinviato alle ore 19,00 del giorno 14 Marzo c.a.

Alle ore 20,40 la seduta è sciolta.
  

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Firmato all'originale.
            IL PRESIDENTE      IL SEGRETARIO COMUNALE

     f.to (Geom. Antonino Rivillito)   f.to (Dott.ssa Francesca Sinatra)


